

安全で安心して住み続けられる町をめざして

小学校区コミュニティ運営協議会 会長会と防災に関する座談会

大雨や台風は報道などで事前に備えることができるが、地震はいつ来るか予測できないので、事前の備えが大切だ。



宇美東小学校区会長 中岡清美さん



桜原小学校区副会長 渡邊佐智子さん



桜原小学校区会長 鶴川淳一さん

委員の声

- 柏屋南部消防本部には防災センターがあり、地震・暴風体験のほか、子どもたちははしご車の乗車体験もできるため、地域の防災研修で活用してほしい。
- 防災研修等のイベントを開催する際の広報周知活動に苦労されている。議会で行う広報研修会にも参加していただき、共に学べる場をつくりたい。
- 自治公民館などの避難所運営は、自主防災組織が行う地域が多い。自主防災組織の早期の立ち上げに協力してほしい。



ひばりが丘団地 のり面復旧現場を視察

6月1日（木）、ひばりが丘の災害復旧工事現場を議員全員と町執行部で視察しました。

現地では、被災当時から大量発生している地下水の対策工事の状況と効果について、担当課から「地下水処理の重要性」や「難易度の高い工事」であることの説明を受けました。



議会としても、一日も早い完全復旧と、再発防止に全力で取り組んでまいります。

開かれた議会をめざして、今年度から各種団体と座談会形式で語り合う機会を設けています。

今回は、第1弾として小学校区コミュニティの会長会と「防災対策」について出水期を前に、議会改革調査特別委員会小委員会のメンバーで、今後の地域防災の問題点などを話し合いました。



意見交換の様子

自治会加入促進について、町や議会にも協力してほしい。



原田小学校区会長 赤松義則さん



井野小学校区 南里正美さん



宇美小学校区会長 河島一行さん

災害に備えて防災倉庫にテントなどの備品をおいている。

防災教育の推進を！ 議会防災訓練を実施

6月7日（水）、議会改革調査特別委員会で、防災教育の推進をテーマに、訓練を実施しました。

1部の防災講話では、危機管理課防災アドバイザーの橋本広幸さんを講師に迎え、大規模災害発生時に、議会としてまた議員としてどう行動すべきか確認しました。

2部の情報伝達訓練

では、グループに分かれ大雨を想定した防災机上訓練を行い、防災意識の向上を目指しました。

